
Auf die Frage von Herrn Klee erläutert Herr Sterzenbach die Ausbaustrecke (zwischen Wecostr. und 
Siegstr.). Weiter erklärt er, dass es sich bei einem Ausbau der Straße nicht um die Unterhaltung der 
Verschleißschicht handelt, sondern die Straße komplett mit Unterbau, Tragdecke, Verschleißdecke, 
Wasserführung und Beleuchtung ausgebaut wird. 
 
Herr Kolf fragt, ob die Bahn an den Kosten des Ausbaus beteiligt wird. Hierzu erklärt Herr Derscheid, dass 
die Bahntrasse eine Erschließungsanlage besonderer Art darstellt und die Bogestraße nur die südlichen 
Baugrundstücke erschließt. Herr Sterzenbach ergänzt, dass die Bahn als Eigner eines 
Bundeschienenweges nicht beitragspflichtig ist. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


